



A dos semanas del cierre de la primera etapa de elección del Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda afirmó que ya existe un acuerdo para que, en caso de avanzar, pueda dejar su cargo al frente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión en manos de un panista



A escasas dos #ElValor DelVoto semanas del cierre de la primera etapa de elección del Frente Amplio por México, el diputado federal Santiago Creel Miranda afirmó que ya existe un acuerdo para que, en caso de avanzar en la contienda, pueda dejar su cargo al frente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión en manos de un integrante de la bancada de Acción Nacional

INDIGO STAFF

n caso de que Santiago Creel Miranda quede en la terna de finalistas en la contienda del Frente Amplio por México, su posición como presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión llegará a su fin.

Este fue el acuerdo alcanzado entre el panista y el coordinador del grupo parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para el relevo

del aspirante a la candidatura única del frente opositor.

Creel acordó que su sustitución se realice con otro legislador del Partido Acción Nacional, que en este caso sería la vicepresidenta del Congreso, Noemí Berenice Luna. Y aunque el diputado

ACUERDO



Edad: 68 años

Cargo actual

Diputado federal y presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión

Trayectoria administrativa

- 1994: Consejero ciudadano del INE
- 2000: Secretario de Gobernación
- Precandidato del PAN en dos periodos presidenciales

Historial académico y legislativo

- Licenciatura en Derecho por la UNAM
- Maestría en Derecho por la Universidad de Michigan, EUA
- Diputado Federal en dos periodos
- Senador de la República
- Diputado Constituyente (Ciudad de México)
- Coordinador del Conseio Ciudadano de Observación del Plebiscito en el DF

Total State of the	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	O Indigo	1,4	03/08/2023	LEGISLATIVO

federal no precisó la fecha para separarse del cargo, se tiene previsto que el próximo 16 de agosto termine la primera etapa de selección de la alianza tripartita.

Entrevistado al término de su reunión con Mier, el panista rechazó que su decisión de dejar la presidencia de la Cámara de Diputados responda a las denuncias y presiones de legisladores de Morena, sino a una convicción de afianzar su aspiración hacia el máximo cargo del Ejecutivo.

"De ninguna manera. Yo había platicado previamente con el diputado Mier que, en caso de que fuera, digamos, electo dentro de la terna, creo que era conveniente poder liberar la presidencia por el tiempo que le tengo que dedicar (a la contienda electoral). No eran las firmas, no, era estar ya en la terna. Entonces, quedamos en eso, habíamos platicado desde hace algún tiempo de ello, y ahora encontramos la vía; no hay fechas y así hemos acordado", indicó.

Por su parte, Ignacio Mier expresó que la Junta de Coordinación Política, la cual preside, convocará a reunión de trabajo para validar el acuerdo para la renovación de la presidencia de la Cámara de Diputados.

Confirmó que el acuerdo se va a sostener en caso de que Santiago Creel avance en la interna del frente opositor, y que al tiempo será sustituido por un integrante de la bancada blanquiazul en el Congreso de la Unión.

"Si, ese fue el acuerdo fundacional y yo soy de palabra y el grupo parlamentario también; tenemos la mayoría de votos, pero vamos a honrar nuestra palabra, como lo vamos a hacer en la elección de la Mesa Directiva que se renovará", comentó el líder de la bancada guinda.